



令和8年1月  
菊水元町保育園

新年、あけましておめでとうございます。新しい年を迎え、子どもたちの元気な声が園に戻ってきました。

年末年始はいかがお過ごしでしたか？帰省されたり、お出かけに行ったり、お家でのんびり過ごしたりとそれぞれのご家庭で過ごした時間が、子どもたちの心の中にあたたかい思い出として残っていることだと思います。

さて、今年は午年です。馬が前を向いて進む姿のように、子どもたちも毎日の遊びや生活の中で、新しいことに挑戦しながら一歩ずつ成長しています。

うまくいく時も、立ち止まる時も、子どもたちの「やってみたい」という気持ちを大切に、職員一同見守っていきたいと思います。

今年もいつもニコニコ笑顔を忘れずに保育を行っていきたいと思いますのでどうぞよろしくお願ひします。

### \* お願ひ

雪で道路が狭くなってくる時期になります。

毎年「曲がり角で斜めに停まっている車がいて通行の妨げになっている」「停まっている車がいるのに、他の車が反対側に停まり間が通れない」等のご意見を頂きます。園周辺に駐車する際は、**他の保護者の方や、ご近所の方のご迷惑にならないよう、駐車する場所等を考えて、停めていただきたい**と思います。

畠側の駐車場も使えますので、ご利用ください。尚、写真のように畠の中に停める車が毎年います。畠が固くなり春に耕すのが大変になりますので、畠の中には車を停めないようにお願ひします。



**停めないで**

### 「お茶の日」のお知らせ

ちゅうりっぷぐみは、これから園長先生に「お茶」を数回に分けて教えていただきます。

さて、お茶の時間といつてもどんな事をするのか疑問ですよね。まず始めに、和菓子を頂きます。和菓子はその時に応じた物がでますが、羊羹・和三盆・桜餅・すんだ餅などが出ますよ。和菓子は人数分のお菓子が一つのお皿にのっていて、懐紙(かいし)というお皿の代わりになる紙を手にしその上に菜箸でお菓子を載せます。食べなれていないお菓子にビックリする子もありますが、その後ハマってお家の人におねだりする子もいるんですよ。その時にお箸のお作法も一緒に教えてもらいます。

その後園長先生のたてるお茶を頂きます。お菓子もお茶も「いただきます」「結構なお点前でした」や後から頂く人に向かって「お先に」というお手前や感謝の心を学んでいきますよ。

最後は自分たちでお茶をたてて飲みますよ。楽しみですね。



- 5日(月)…保育始まり
- 14日(水)…お弁当の日
- 15日(木)…特別メニューの日
- 17日(土)…子育てサロン
- 19日(月)…歯科検診
- 20日(火)…避難訓練
- 22日(木)…お店屋さんごっこ
- 26日(月)…幼稚園交流(ちゅうりっぷぐみ)
- 27日(火)…雪中運動会



### ☆身体測定☆

- 5日(月)…ちゅうりっぷぐみ
- 6日(火)…さくらぐみ
- 7日(水)…すみれぐみ
- 8日(木)…たんぽぽぐみ
- 9日(金)…つくしぐみ
- 13日(火)…つぼみぐみ



### 子育てサロン

12月の子育てサロンでは園外児3名在園児1名、計4名のお子さんが遊びに来てくれクリスマス制作をしたあとはホールでクリスマスのゲームを登園しているお友達と一緒に楽しみましたよ。

今月は1月22日(土)です。園庭で雪遊びを予定していますので、来られる方は雪遊びできる服装で来てくださいね。

お時間のある方はどうぞご利用ください。

### 歯科検診



19日(月)は歯科検診です。園医の佐藤歯科さんに来ていただき、歯を見てもらいいます。当日は歯磨きをしてきて、口腔内をきれいにして来て下さいね。

また、指摘を受けたお子さんは、早めに歯医者さんの受診をご検討くださいね。



今月はホール・各お部屋・一時保育室を使いお正月あそびをたくさん楽しむ月になっています。

羽子板、ふくわらい、かるたとり、けん玉、あやとり、おてだま、コマで遊びますよ。今の時代ではなかなかできない事なので、みんなで楽しくできるいいですね。



### 雪中運動会

27日(火)雪中運動会です。

- 場所→ことぶき公園(保育園隣り)
  - 時間→10:15~
  - 種目→体操  
ボール取り競走  
風船割りゲーム
- ※予備日はありません。



### おみせやさんごっこ

1月22日(木)に『おみせやさんごっこ』を行います。

少しずつお店の商品を考えているクラスもありますが、これから徐々に取り組んでいき、作っていきますよ。上のクラスは売り手、買い手に分かれ行います。紙袋の用意等はクラスの方から時期がきましたらお知らせ致します。

下のクラスの子は、順番に数名の子が売り子さんとして上に行きますよ。昨年の売り子さん姿がとてもかわいいかったので楽しみにしています。

楽しいお店屋さんごっこになるといいですね。



12月は、ご父兄から保育園に対してのご意見などは、ありませんでした。何かお気づきのことなどありましたら、お知らせいただきたいと思います。